
令和４年第３回  飛騨市議会定例会６月議会 質疑・一般質問 発言者一覧表

№ 質  問  者 備　考

1 空家対策について

① 市内空家データベースの構築について

② 市外在住者の空家の流動化・活用の促進、適正管理の促進について

③ 空家等管理維持管理の支援について

④ 飛騨市特定等空家対策条例について

１ 教育改革と教員の働き方改革について

① 市内小中学校における「チーム担任制」について

② 中学校の下校時間を早めることについて

③ 中学校の運動部活動改革について

２ まちづくり観光について

① まちづくり観光のコンセプトとビジョンについて

② 観光客数と飛騨古川まつり会館の入館者数について

③ 飛騨市への誘客アップの提案について

３ 飛騨高山大学設立基金と飛騨古川駅東開発について

① これからの大学経営と評議員について

② 若宮駐車場とアンケート調査について

③ CoIU（仮称）開校と設立事業費70億円について

４ 増え続けるコロナ感染者の影響と対策について

① 都竹市長参加の会食感染について

② 影響を受けている飲食店などの対策は？

１ 物価高騰対策について

① 物価高に対する市民の声を把握しているか。

② 救済策について

③ 給食対応について

２ 新型コロナウイルス対応について

① 新型コロナワクチン４回目接種のエビデンスは？

② マスク着用について

③ 後遺症相談窓口について

３ ごみの不法投棄やポイ捨て防止について

１ ゼロカーボン実現のため、小水力発電でエネルギー自給を

① 第３次環境基本計画に脱炭素はどう描かれるか

② 市として水力発電の利活用をどう具現化するか

③ 市民型」で「地産地消」のエネルギー普及を

２ 深刻な物価高騰から市民生活と営業をまもるために

① 生活困窮者に水道料金の減免を

② 学校給食費を無償に、就学援助基準の引き上げを

③ インボイス制度に苦しむ事業者に救済・支援の手を

15日
（水）

午前

15日
（水）

午後

15日
（水）

午前

15日
（水）

午後

質     問     事     項

1 德島　純次

2 野村　勝憲

3 住田　清美

4 籠山 恵美子
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

１ 飛騨市の電力事情について

① 平成30年度以降の電力契約先はどこか

② 電力の入札執行状況は

③ 電気料金の削減実績は

④ 令和４年度の電気料金増加の金額は

⑤ 指定管理施設についてはどうなっているのか

⑥ 契約先のホープが子会社化したときに情報はなかったのか

⑦ 令和５年度以降の電力供給先は

２ 広葉樹のまちづくりについて

① 市役所ロビーに設置した記載台等の製作コンセプトは

② 記載台等の発注方法及び金額は

③ 記載台等の台座に使われている丸太を白く塗装したのはなぜか

④ この取組により木材価格はどれだけ高まるのか

１ 飛騨市の新電力供給停止に関する取組について

① 最終保証契約の電気料金の増額分は

② 今後、電力料金の高騰が予測されるが対策は

③ 新規発電システムの導入の考えは

④ 早急に必要な電力確保の方策や考えは

⑤ 電力停止問題について市民への理解と今後の取組は

２ 旧中村邸の保存と考古民俗館集客に関する取組について

① 茅葺の萱を宮川町で栽培してはどうか

② 中村邸を未来永劫守るためには

③ 旧中村邸、考古民俗館集客に関して

１ 公立中学校の部活動、地域移行について

① 地域部活動運営協議会のような運営する事務局が必要ではないか。

② 予定している部活動の指導者は確保できるのか。何人体制にするのか。

③ 指導者報酬はどうするのか。

④ 廃部になる部活動はあるのか。合同部活動の状態はどうなのか。

⑤ 中学校体育大会は今後どうなるのか。

２ 一人暮らし高齢者と民生児童委員について

① 一人暮らし高齢者はどれくらいみえるのか。

② 一人暮らし高齢者を近所の住民で見守ることはできないのか。

③ 民生児童委員を区や町内の役員にすることができないのか。

１ 命を守る防災力について

① これからの避難訓練について

② 小学校・中学校での防災教育の取り組みについて

③ 飛騨市在住外国人の防災の取り組みについて

④ 災害時のペットについて

⑤ ハザードマップの見える化について

２ ワクチン接種について

① 子供のワクチン接種に対しわかりやすい情報提供を

② 保育園や学校での差別や同調圧力を起こさない学びを

③ ワクチン接種後の体調不良の相談窓口について

15日
（水）

午後

16日
（木）

午前

8 小笠原 美保子

15日
（水）

午後

16日
（木）

午前

5 前川　文博

7 井端　浩二

上ケ吹 豊孝6
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１ 公共施設のマネジメントをどのように考えていくのか

① コロナ禍の影響で休館等していた公共施設への考えは

② 総合管理計画等の見直し等はどうするのか

③ 設備点検は外部委託が良いと考えるがいかがか

④ 指定管理者との協定書の作成方法は

⑤ 体育施設以外の学校施設の開放は考えているのか

⑥ 公共施設の総面積の縮減は計画通り進んでいるのか

⑦ 公共施設の見直しは「縮充」を目指すべきでは

⑧ 公共施設の廃止についての考えは

１ 古川町ほ場整備事業について

① 杉崎地区の今後の予定（計画）費用について

② 市街地近郊に点在する農地の問題点について

③ ほ場整備事業完了後の担い手（生産者）について

２ 今後の農業について

① スマート農業について

② 脱炭素化社会（カーボンニュートラル）に向けての農業

１

① 規制の解消に向けた市の考えは。

② 帰宅困難者への支援を。

２

① 市の発注する公共事業に対する考えは。

② 畜産業者への支援の考え方は。

③ 水道料金の一時的な値下げを

1 神岡城の展示装飾等のリニューアルについて

① 現状とリニューアルの内容は

② リニューアル後の活用について

２ 新型コロナウイルス後の復活に向けた取り組みについて

① 市のイベントなど今後どのような基本的考え方で進められていくのか

② 民間団体等のイベントなどについて、市としての対応を考えているのか

国道の規制基準による通行規制について

原油価格・物価高騰に対する市の対応方針について

16日
（木）

午後

16日
（木）

午後

16日
（木)

午後

水上　雅廣

9 高原  邦子

10 谷口　敬信

16日
（木）

午後

12 葛谷　寛德

11
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